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ATENEO li Rettore: «La valutazione è ancora in corso
nonostante il decreto della Moratti ci abbia escluso»

Medicina, Cannata spera ancora
di ALDO CIARAMELLA mente. Uprowedimento ap-

pare ancorapiùsconcertan-
CAMPOBASSO -Al no del te, al di là delle valutazioni
ministro Moratti sulla istitu- tecniche e le analisi svolte
zione della facoltà di medi- sulla riconfigurazione delle
cina e chirurgia a Campo- facoltà di medicina e sul nu-
basso non si arrende il Ret- mero sempre più program-
tore dell'Univeristà del Mo- mato degli studenti, se si
lise Giovanni Cannata: «La pensa che da parte c'è url;

so sebbene ci sia un decre- 'annuncio di Storace a
to di valutazione negativa Campobasso di circa un me-
fimlato dal Ministro del- se fa, dall'altra rimane la
l'Università Letizia Moratti. chiusura del Ministero del-
Abbiamo dalla nostra il fa- la pubblica istruzione e del-
vore ed il sostegno delle au- l'Università che ha rifiutato
torità locali, dalla Regione l'incremento di studenti at-
al Comune di Campobasso, traverso tre corsi di laurea
ci auguriamo che tutt'insie- dopo aver studiato a fondo
me possiamo fa valere le alcuni parametri di valuta-
nostre ragioni e di ricordare zione che vanno dalle strut-
che il Ministro della sanità tUTe ricettive, ai docenti e
Storace qualche mese fa all'utenza. E' ovvio che dal-
quando venne a inuagurare l'anno prossimo, in caso og-
il centro di procreazione as- gi fallisse ogni tentativo di
sistita diede alla comunità ripescaggio, la facoltà di me-
locale e agli addetti ai lavori dicina sarà tra le opzioni
la notizia dell'inizio del cor- dell'Università del Molise. I
so di laurea sin da quest'an- problemi da sciogliere per
no. Dobbiamo canalizzare l'avvio della facoltà di inge-
da subito le forze -ha spie- gneria non dipendono dal
gato il prof. Cannata -: e Ministero bensl dal Rettora-
sterilizzare qualcuno che to. Che ha firmato il provve.
vuole mettere quel granelli- dimento di nuovo amplia-
no che inceppa un ingra- mento dell'offerta universi-
naggio già avviato da tem- tari per In~egneria ma che
po». Ovviamente sul dispo- frena per l'mizio delle lezio-
sitivo della Moratti per sov- ni per l'anno accademico
vertirne il contenuto ora de- 2005 -2006 cuasa una serie
ve lavorare la politica loca- di problemi logistici che ver-
le, la maggioranza e l'intero ranno definiti in un senso o
pacchetto istituzionale del nell'altro entro pochi gior-
Cbnsiglio regionale che su ni. Al via regolarmente già
questa aspettativa si è da quest'anno la facoltà di
espresso sempre favorevol- lettere ad Isernia.
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